
  
 

 
Interview mit unserer Schulleiterin  

Frau Przybilla 
 

 

Cagla und Magdalena:  Was essen Sie gerne? 

Frau Przybilla:   Erdbeeren 

 

Cagla und Magdalena:  Was trinken Sie gerne? 

Frau Przybilla:   Rhabarberschorle und Leitungswasser 

 

Cagla und Magdalena:  Welche Blumen mögen Sie gerne? 

Frau Przybilla:   blaue Hortensien 

 

Cagla und Magdalena:  Wollten Sie schon immer Schulleiterin werden? 

Frau Przybilla:   Nein, aber ich wollte schon immer Lehrerin werden. Ich habe 
mich später, als Frau Maudet pensioniert wurde, dazu ent-
schieden, Schulleiterin zu werden. 

 

Cagla und Magdalena:  Mögen Sie Musik? Wenn ja, welche? 

Frau Przybilla:   Ich mag Rockmusik und aktuelle Musik. 

 

Cagla und Magdalena:  Haben Sie Kinder? Wenn ja, wie viele? 

Frau Przybilla:   Ich habe zwei Söhne und schon vier Enkelkinder. 

 

Cagla und Magdalena:  Haben Sie ein Lieblingstier? 

Frau Przybilla:   Ich mag Hunde. 

 

Cagla und Magdalena:  Ist es anstrengend Schulleiterin zu sein?  

Frau Przybilla:   Ja, es ist recht anstrengend, besonders wegen Corona. 



Cagla und Magdalena:  Was sind Ihre Aufgaben als Schulleiterin? 

 Frau Przybilla:   Ich muss z.B. selbst unterrichten, Konferenzen planen, mit der 
OGS zusammen planen, Gespräche mit Kindern, Kolleginnen und 
Eltern führen, Stundenpläne schreiben, mit unserem Team 
neue Ideen für die Schule entwickeln, viele verschiedene Ent-
scheidungen treffen, Emails schreiben und beantworten und 
vieles mehr. 

 

Cagla und Magdalena:  Mögen Sie Ihre Arbeit? Was mögen Sie besonders? Was mö-
gen Sie nicht? 

Frau Przybilla:   Ja, sie ist nie langweilig, weil ich immer etwas zu tun habe.  
    Meine Arbeit ist sehr abwechslungsreich. 

Ich mag nicht, dass ich sehr selten früh nach Hause komme. 
Ich verlasse die  Schule fast nie vor 17 Uhr, oft wird es auch 
später. 

 

 

Cagla und Magdalena:  Vielen Dank für das Gespräch! 

 

 


